

Cafetaleros decláranse en emergencia por crisis

Un plan integral de defensa de la caficultura nacional acordó ayer tarde la Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador, tras declararse en sesión permanente ante la grave emergencia que enfrenta el principal rubro económico del país.

Los miembros de la Junta de Gobierno anunciaron el rechazo a los argumentos expuestos por el titular de Economía para dar a conocer el enfoque del Gobierno ante la crítica situación del café a nivel mundial por la caída de los precios.

La Asociación emitió ayer tarde el comunicado que dice:

"1o.) Que rechaza los argumentos del señor Ministro por no ser consecuentes con la realidad del problema cafetalero aunque el reconocer públicamente lo que el

gremio es para el país, como generador de divisas, fuente de trabajo, impuestos, etc., resulta importante para conocer a fondo lo que pasa en realidad.

2o.) No hay duda alguna que si se plantea el estudio de los problemas relativos a la producción, distribución y consumo del café en una forma específica, necesariamente podemos encontrar respuestas más francas y consecuentes con el deber ser.

Es imperativo, entonces que veamos primero el problema externo y luego el problema interno para concluir en los puntos más importantes que inciden en dichos problemas.

a) Problema Externo: El mercado Mundial de Pasa a la página 36

Prevén una situación de temporal estos días

Una situación atemporalada, por lo menos este día y mañana, prevé el Servicio Meteorológico Nacional.

Dicho servicio informa que se mantiene una baja presión, débil en superficie; asimismo circulaciones ciclónicas en altura y un moderado campo de humedad en el aire, son los factores que mantendrán una situación atemporalada en el país, dice el informe de dicha oficina que tiene su sede en Santa Tecla.

Durante esta fase, prosigue el informe, el viento será débil del sur, generalmente nublado, lluvias débiles a moderadas e intermitentes con actividad

eléctrica aislada. Esta situación, agrega el informe, se mantendrá al menos durante dos días más.

Deben tomarse precauciones

Dado el anuncio del Servicio Meteorológico Nacional, ayer mismo tanto el gobierno y otras entidades de servicio público, hi-

Pasa a la página 41



BENEFICIOS. "La formación del Frente Común de Centroamérica y México puede dar muchos beneficios a la hora de vender nuestro café", dijo ayer el encargado del Despacho de Economía, Dr. Guillermo Díaz Salazar.

Confiar en el futuro pídesese a cafetaleros

Esperanzas de sacar el mejor provecho, junto con los demás países centroamericanos y México, que integran el frente común en las ventas de café tiene nuestro país.

El ministro de Comercio Exterior y encargado del Despacho de Economía, Dr. Guillermo Díaz Salazar, dijo ayer que en estos momentos, hay expectativa al anunciar Brasil una nueva fórmula para ventas de café.

Nuevamente el Dr. Díaz Salazar hizo un llamado a todo el gremio cafetalero del país, para aunar esfuerzos y utilizar todas las ideas positivamente a la hora de negociar la venta de nuestro producto.

Los salvadoreños deben tener confianza. "Vamos a vender hasta la última pepita de café", afirmó el

Dr. Díaz Salazar. Si todos los salvadoreños nos esforzamos, ganaremos aunque sea un centavo más, subrayó.

No nos debemos afligir al extremo, manifestó, debemos recordar que nuestro país siempre ha salido adelante de situaciones difíciles; no es la primera vez, subrayó, que baja el precio del café; además, mencionó, debemos recordar que en tiempos lejanos, vendimos bálsamo y después añil, y esos productos desaparecieron casi por completo al encontrarse otros sustitutos y nuestro país ha seguido adelante. Esperamos, reflexionó, que con el café no sea así, pero debemos pensar positivamente siempre.

Recordó nuevamente a Pasa a la página 19



Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

CLAUSURA. Como parte de los programas de capacitación de Economía, con la asistencia de la firma TAHAL, fue clausurado un curso especial para supervisores de la pequeña y mediana empresa. Una de las participantes recibe el diploma correspondiente de parte de los instructores.

Llamado a maestros hace Cnel. Gutiérrez

"En nombre de la Junta Revolucionaria de Gobierno, quiero hacer una exhortación a todos los maestros de la república para que, con renovado afán y en unidad de esfuerzos con las comunidades, se conviertan en los artífices de los nuevos salvadoreños del mañana, que sepan comprender en sus justas dimensiones el verdadero valor de la libertad y la democracia", expresó el Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez,

vicepresidente de la Junta de Gobierno y Comandante en Jefe de la Fuerza Armada, en discurso pronunciado con motivo de la inauguración de la Semana Cultural de homenaje al Maestro en Sonsonate.

Los actos se realizaron en el Teatro Arce, el cual estuvo colmado por una concurrencia de profesores, estudiantes y público en general, que aplaudió con entusiasmo al gobernante quien, es originario Pasa a la página 24

Eligen directiva del Patronato Antituberculoso

En asamblea general efectuada recientemente en el local del Patronato Nacional Antituberculoso, fue electa la nueva junta directiva, que fungirá para el periodo 1981-82.

La directiva quedó integrada de la siguiente manera: Presidente, Dr. José Luis Guzmán Molina; Vicepresidente, Sra. Lina de Barrientos; Secretario Gral. Dr. Manuel Suárez Monterrosa; Pro-Pasa a la página 19



Foto de LA PRENSA, por Villacorta. PREVENCIÓN. El director general del ISSS, Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores, inauguró una campaña de prevención de accidentes.

ISSS auspicia campaña preventiva accidentes

Una amplia campaña de prevención de accidentes de trabajo, ha puesto en marcha recientemente el ISSS, para reducir el número de trabajadores incapacitados. Así lo dio a conocer ayer el director general, Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores.

Para tal efecto, explicó, ha sido organizada una comisión especial compuesta por el personal médico del Instituto, la cual también representa ante la Organización de las Naciones Unidas, a la comisión nacional encargada de colaborar con el Año Internacional de los Impedidos.

Manifiesta el Dr. Girón Flores, que el objetivo primordial de la campaña lo constituye la finalidad de que el sostén de la familia no quede imposibilitado para trabajar, pero tam-

bién que cuando ocurra que el trabajador quede imposibilitado para realizar su labor, se le capacite para realizar otra.

En este sentido, agregó, se están desarrollando planes que cumplan con el Programa de Rehabilitación Profesional, bajo el lema de que "al impedido no hay que darle una dación sino una fuente de trabajo". Sin embargo, explicó el director del ISSS, el costo es muy grande y la Institución sufre una crisis económica; esto dificulta la realización del programa en corto plazo.

Por otra parte, señaló, a partir del año 1969, el número de personas incapacitadas ha aumentado en una gran proporción, y esto representa un gran incremento de subsidios Pasa a la página 41



SEMANA CULTURAL. Sonsonate. La creación de un nuevo hospital general y de un instituto tecnológico, anunció el Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, vicepresidente de la Junta de Gobierno al visitar esta ciudad. Tales declara-



ciones las hizo con motivo de la inauguración de la Semana Cultural en homenaje al magisterio sonsonateco. Los actos se realizaron en el Teatro Arce.